## En los pits: Tec logra 3er. lugar en carrera Fórmula Student UK 2024



TM Racing, equipo conformado por estudiantes del Tecnológico de Monterrey logró el tercer lugar global en la vigésima sexta edición de *Fórmula Student UK*.

Este evento es organizado por la Institución de Ingenieros Mecánicos del Reino Unido (IMECHE, por sus siglas en inglés), considerada como la competencia de motorsport para estudiantes más prestigiosa del mundo, celebrándose en el icónico circuito de Silverstone.

TM Racing además de representar al Tec de Monterrey con orgullo, también **representa a México**, participando en la competencia por **sexta ocasión**.

El equipo está compuesto por más de 80 estudiantes provenientes de diferentes campus y carreras, incluyendo tanto ingenierías como licenciaturas.

Los ganadores compartieron que durante todo el año, trabajan arduamente en el **diseño**, **construcción y perfeccionamiento de un coche de carreras tipo fórmula**, abarcando no solo aspectos técnicos de ingeniería, sino también logística, costos y marketing.



/> width="900" loading="lazy">

TM Racing se concibe como **un espacio de preparación integral** para la próxima generación de profesionales en el deporte automotor.

"Es increíble cómo la escudería puede unir a personas de diferentes orígenes y carreras con el objetivo conjunto de **poner a México en lo más alto**. Al final, no solo somos colegas, sino una familia", destacó Damaris Guadarrama, miembro de TM Racing.

"La escudería puede unir a personas de diferentes orígenes y carreras".- Damaris Guadarrama.

Para el equipo este espiritu de comunidad y colaboración ha sido esencial para el éxito, que han demostrado su capacidad para destacarse en un entorno competitivo internacional.

De acuerdo con los estudiantes, *Fórmula Student* representa una oportunidad única para poner a prueba sus capacidades técnicas junto a profesionales de la industria.



/> width="900" loading="lazy">

Además de brindar la oportunidad de interactuar con líderes de la industria automotriz como **Mercedes AMG-Petronas F1 Team, Aston Martin F1 y Bentley**.

"Estos encuentros permiten a los participantes conversar con sus reclutadores de talento, estableciendo conexiones valiosas y explorar oportunidades de carrera en el mundo del automovilismo", señaló Damaris.

Superaron a 34 universidades de todo el mundo

Este año, TM Racing participó en la categoría **Concept Class**, en la cual se evalúan aspectos como el diseño ingenieril, costos y manufactura, simulación de tiempo de vuelta y la presentación del plan de negocios.

El equipo mexicano logró un **tercer lugar general**, superando a 34 universidades de todo el mundo, entre ellas la Universidad de Hong Kong y Queen Mary University of London.

La clave del éxito en esta competencia radica en justificar cada **decisión técnica** y **estratégica** relacionada con el coche de esta temporada, el TMR-24, así como en la efectiva sincronización de información y trabajo en equipo.

"Es importante destacar que, en la realización de un coche de carreras, nadie te enseña cómo hacerlo; ha sido un proceso de prueba y error. Lo que presentamos no es solo el resultado de un año, sino el fruto del progreso acumulado a lo largo de generaciones.

"Hemos podido construir y mejorar continuamente, lo que nos ha permitido estar en el podio en los últimos años y prepararnos para nuestra transición a la categoría FS Class, donde presentaremos **nuestro coche terminado**", explicó Manuela Sepúlveda.



/> width="900" loading="lazy">

Actualmente se encuentran **en búsqueda de patrocinadores y colaboradores** que deseen apoyar el crecimiento del proyecto.

Este año, un logro particularmente notable fue la **inclusión de** miembros de los campus de **Toluca, Santa Fe, Querétaro y Estado de México** en el grupo que asistió a la competencia.

Este equipo de **15 estudiantes tuvo la responsabilidad de representar el trabajo de más de 75 compañeros** distribuidos entre estos cuatro campus que conforman TM Racing, un motivo de gran orgullo para todos ellos.

Con su tercer lugar global, el equipo ha consolidado su posición como líder en el automovilismo estudiantil y ha elevado el prestigio de México en la escena internacional.

Con este logro buscan exponer que el trabajo en equipo y la innovación caracterizan a TM Racing.
con el objetivo de inspirar a futuros integrantes a seguir superándose y alcanzar nuevas
metas en el automovilismo.

TAMBIÉN QUERRÁS LEER:?